



42 Vereine, Schulen sowie kirchliche und gemeinnützige Organisationen aus der Region freuten sich über den Geldsegen im Rahmen der Aktion Spenden-Adventskalender der Volksbank Nagoldtal-Stiftung und des Schwarzwälder Boten. Fotos: Fritsch

Engagierte Bürger freuen sich über Geldsegen

Volksbank Nagoldtal-Stiftung schüttet bei der Aktion Spenden-Adventskalender 30 000 Euro an Vereine und Organisationen der Region aus

Nagold/Wildberg/Haiterbach (rob) Wer wissen will, welch große Bandbreite die ehrenamtliche Arbeit in der Region einnimmt, muss nur zur Abschlussveranstaltung der Aktion Spenden-Adventskalender von der Volksbank Nagoldtal-Stiftung und Schwarzwälder Bote kommen. In diesem Jahr wurden stolze 30 000 Euro ausgeschüttet.

Volksbank-Chef Jörg Stahl und sein Kollege Ralf Haller begrüßten zum feierlichen Abschluss dieser Aktion, welche die im Jahr 2007 gegründete Stiftung der Volksbank gemeinsam mit unserer Zeitung zum vierten Mal organisierte, eine Vielzahl von Vereinsvorständen und -mitgliedern, Rektoren, Schulleiter,

Pfarrer und ehrenamtlich engagierte Jugendliche. Sie alle hatten sich für ihren Verein, ihre Schule oder für ihre gemeinnützige Organisation mit einem Projekt bei diesem Spenden-Adventskalender beworben. Insgesamt 70 solcher Vorhaben musste die Jury aus Mitgliedern der Volksbank Nagoldtal und des Schwarzwälder Boten sichten und beurteilen. Schließlich, so das Ziel dieser Aktion, sollten nur jene Projekte mit einer Geldspende bedacht werden, die gemeinnützig, innovativ und zukunftsweisend sind.

»Das macht sonst keine Bank«

In diesem Jahr zeigte sich die Volksbank-Stiftung noch spendabler als in den Vorjahren: Die Gesamtsumme, die heuer ausgeschüttet wurde,

Sie alle haben sich erfolgreich mit ihrem Projekt bei der Aktion Spenden-Adventskalender beworben und kamen zur Abschlussveranstaltung.

war um 5000 Euro aufgestockt worden und betrug nun 30 000 Euro. Erstmals wurden einzelne Projekte auch mit einem Höchstbetrag von 1500 Euro bedacht.

Wer aus dem Bewerberfeld wissen wollte, ob sich für sein ambitioniertes Projekt in diesem Spenden-Adventskalender vielleicht ein Türchen öff-



net, das einen Geldsegen für den Verein kurz vor Weihnachten verhielt, der musste nur täglich den Schwarzwälder Bote lesen, wo die geförderten Projekte vom 2. Dezember bis Heiligabend veröffentlicht wurden.

Bank-Vorstand Jörg Stahl war bei der Abschlussveranstaltung begeistert von dem

Ideenreichtum und dem Engagement, mit dem die Beteiligten an ihre Aufgaben herangegangen waren.

Allein aus dem Gewinnsparten würden jährlich 60 000 Euro in die Region fließen. »Das macht sonst keine Bank«, ist Jörg Stahl überzeugt. Mit der Aktion Adventskalender wolle die Stif-

tung der Volksbank vor allem eines: das Ehrenamt stärken. »Das Zusammenleben in einer Gemeinschaft erfordert Frauen und Männer, die bereit sind sich zu engagieren. Die bereit sind, ihre Zeit, ihr Know-how und ihre Fähigkeiten für das Gemeinwohl einzusetzen«, so Stahl. Diesen Einsatz der vielen Ehrenamtlichen wolle man mit dieser Aktion honorieren. Schließlich, meinte der Volksbank-Chef, dürfte die ehrenamtliche Arbeit in der Gesellschaft in der Zukunft immer wichtiger werden. Sprach's und verteilte 42 Schecks über die Gesamtsumme von 30 000 Euro.

Wer dieses Jahr nicht zum Zuge kam, den kann man schon aufs nächste Jahr vertragen, wenn sich wieder in der Adventszeit die Türchen im Spenden-Adventskalender von Volksbank-Stiftung und Schwarzwälder Bote öffnen.



Auch die Jugend war stark vertreten. Hier die Royal Rangers aus Emmingen, die von Volksbank-Vorstand Jörg Stahl einen Scheck über 1000 Euro überreicht bekamen.

INFO

Spenden und Projekte

- Die Summe von 500 Euro erhielten:
- Evangelische Kirchengemeinde Sulz am Eck für die Bewirtung der Senioren im Gemeindehaus
 - Seminarkurs des OHG für das Inklusionsprojekt
 - Bildungszentrum Wildberg für ein großes Schulfest
 - Stationäres Hospiz Nagold für die Fortbildung von Hospizhelferinnen
 - Trägerverein für offene Jugendarbeit Wildberg, der krebserkrankte Kinder besuchen will
 - Burgschule und OHG Nagold für ein Inklusionsprojekt
 - Kirchenchor Gündringen für ein neues Gesangbuch
 - Evangelisches Pfarramt Rotfelden-Wenden für das Projekt Lego-Bautage
 - Villa Kunterbunt Hochdorf für die Puppenecke
 - Teenvoice Nagold für Noten-

- material und Chorbekleidung
- TSV Haiterbach für Sportgeräte
- Grundschule Iselshausen für mobile Musikanlage
- VfL Hochdorf Abteilung Faustball für ein Trainingslager
- CVJM Gültlingen für eine Kinderbibelwoche
- Evangelisches Jugendwerk Nagold für Anschaffung eines Erlebnistourrucksacks
- Bildungszentrum Wildberg für das Rockmusical »Coco Superstar«
- Katholische Kirchengemeinde Nagold für eine Ministrantenwallfahrt
- Tagesstätte für psychisch erkrankte Menschen in Nagold für die Organisation einer Disco
- Förderverein Zellerschule für die Verschönerung des Schulhofes
- Hospizgruppe Wildberg für ein Seminar zum Thema Trauerbewältigung
- Tennisclub Nagold fürs Projekt Ballschule

- Einen Scheck über 750 Euro erhielten:
- Musikverein Lyra Iselshausen für neue Theaterkulissen
- Förderverein Musikschule Wildberg für die Aufführung eines Bühnenstücks
- Posaunenchor Effringen-Schönbrunn für die Jungbläserausbildung
- Harmonikverein Salzstetten-Tumlingen für die Instandhaltung der Instrumente
- Evangelische Kirchengemeinde Walddorf für ein musikalisches Jugendprojekt
- Kroatischer Kultur- und Sportverein Komusina für die Folkloreabteilung
- Musikverein Muskietiere Oberschwandorf für neue Instrumente
- Reit- und Fahrverein Effringen für ein Projekt »Lernen fürs Leben mit dem Partner Pferd«
- Posaunenchor Hochdorf/Schietingen für die Anschaffung neuer Instrumente
- Posaunenchor des CVJM Nagold für neue Instrumente

- Über einen Scheck von 1000 Euro freuten sich:
- Schützenverein Rohrdorf für neue Schießanlage
- FC Iselshausen für die Renovierung des Vereinsheimes
- Sportfreunde Emmingen für die Renovierung des Kinderspielplatzes
- Grundschule Wildberg/Effringen fürs Projekt Klassenhits
- Kuckuck's Gugga Haiterbach für Häs und Instrumente
- VfR Beihingen für neue Spielerkabinen
- Royal Rangers Nagold für ein Camp
- Förderverein OHG Nagold für das Knigge-Projekt und Seminar
- Royal Rangers Emmingen für Bundescamp

- Den Höchstbetrag von 1500 Euro erhielten:
- Lebenshilfe Oberes Nagoldtal für neues Vereinsgebäude
- Arbeitsgemeinschaft christlicher Kirchen für die geplante Vesperkirche in Nagold